



Diputados del Partido Verde piden reforzar la seguridad aeroportuaria

Por el periodo vacacional de diciembre, las y los diputados del Partido Verde Ecologista de México, recordaron la 'trascendental' iniciativa con que buscan "reforzar la seguridad de los usuarios y sus pertenencias en los aeropuertos de México".

"La propuesta se centra en garantizar que cada aeropuerto en el país cuente con la infraestructura, equipos, señalizaciones y sistemas de organización necesarios para salvaguardar la integridad de los viajeros, así como con equipos de primeros auxilios y servicios médicos de emergencia", señalaron



El legislador ecologista, Juan Luis Carrillo Soberanis, resaltó la importancia que reviste la aprobación de esta iniciativa, "por el continuo aumento del tránsito de pasajeros por el país".

"Es necesario mejorar la calidad en el trato al pasajero, al mismo tiempo que se implementen servicios de seguridad eficientes en todas las instalaciones aeroportuarias", señaló

La propuesta, detalló el legislador, "aborda desafíos evidentes, considerando el informe de la revista especializada Forbes que, en 2018, junto con el Consejo Ciudadano de México, evidenció un aumento del 25 por ciento en el robo de pertenencias en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México".

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/12/26/diputados-del-partido-verde-piden-reforzar-la-seguridad-aeroportuaria-795257.html>